



OLMETA IMMOBILIER



2 Pièces

43 m²

Réf. 85452091

180 000 €

Argenteuil

Appartement à vendre (95100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Investissement locatif. Venez découvrir cet appartement de 2 pièces et 44m² situé au 1er étage dans une agréable copropriété calme et sécurisée. Dans le quartier du Val Notre Dame à 5 min de l'Hôpital d'Argenteuil et à proximité de l'accès à la A86. Vous disposez aussi de plusieurs lignes de bus, de commerces et écoles à proximité. Doté d'une vue dégagée cet appartement est très lumineux. Ce bien se compose d'une entrée avec rangements, un séjour avec une cuisine ouverte aménagée et équipée, une chambre à coucher, une salle de bain et un toilette puis un balcon. Pas de travaux à prévoir. Les ...

Rental investment. Come and discover this 2-room, 44m² apartment on the 1st floor of a pleasant, quiet, secure condominium. In the Val Notre Dame district, 5 minutes from Argenteuil hospital and close to the A86 motorway. Several bus routes, shops and schools are also nearby. This bright apartment has an unobstructed view. It comprises an entrance hall with storage space, a living room with an open-plan fitted and equipped kitchen, a bedroom, a bathroom, a toilet and a balcony. No work required. Windows are PVC with double glazing. A garage completes this apartment. ECD in progress. This property is ...

OLMETA IMMOBILIER

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





OLMETA IMMOBILIER



OLMETA IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



OLMETA IMMOBILIER



OLMETA IMMOBILIER